

# Gran fiesta para dar comienzo a la vendimia

El Consejo Regulador celebra la vigésimo segunda edición de esta tradición ancestral

**Este año se producirán unos 20 millones de botellas, más del 65% de ellas para la exportación**

**EL PERIÓDICO**  
monograficos@aragon.elperiodico.com

La Denominación de Origen Campo de Borja celebra hoy en Ainzón la 22ª edición de la Fiesta de la Vendimia. Sus orígenes se remontan a años atrás, antes de la creación del Consejo Regulador en el año 1980, ya que se trata de una tradición ancestral de esta localidad que festeja el comienzo de la recogida de la uva con el deseo de que la cosecha sea fructífera.

El presidente de la DO Campo de Borja, Gregorio García, explica que este año el inicio de la vendimia «se ha adelantado debido a la sequía» y ya hay cosechada «entre un 20 y un 30% de la producción». Pese a ser más pequeña de lo habitual, la uva es de muy buena, ya que «la variedad garnacha resiste muy bien la falta de agua».

Según las estimaciones del Consejo Regulador, la producción de este año será «similar» a la del pasado, en torno a los 28 millones de kilos de uva. Con ella se elaborarán cerca de 20 millones de botellas de vino, de las que un 65% se destinarán a la venta en el exterior. Gregorio García indica que EEUU, Reino Unido, Canadá, Holanda, Alemania y China, son los principales países a los que se exportan los vinos de la DO.

La DO Campo de Borja va acompañada desde hace 7 años del lema El Imperio de la Garnacha, por ser la DO con mayor extensión de viñedo dedicada al cultivo de esta variedad, la que posee los viñedos con mayor antigüedad y por haberse aplicado en los últimos años en la elaboración de monovarietales de uva garnacha, que han alcanzado un amplio reconocimiento a nivel nacional e internacional.

## ACTOS DESTACADOS

Los actos de la Fiesta de la Vendimia se iniciarán hoy a las 10.30 horas con la recepción de autoridades e invitados y la imposición de bandas a la Reinas. A continuación, se oficiará una misa baturra en la Iglesia Parroquial de la Virgen de la Piedad, cantada por el Grupo de Jotas de Fuendejalón.

No será hasta el mediodía cuando comience el acto más esperado, presentado y conducido por la periodista Laura Laliena.

Primero tendrá lugar el acto de exaltación del vino y pisado de las uvas para la extracción del primer mosto del 2011. Al acto asistirán el presidente de la DO Campo de Borja, Gregorio García; el Alcalde de Ainzón y las máximas autoridades de la provincia de Zaragoza y de la comunidad, que siempre honran con su presencia esta celebración. ≡



Discurso del ex presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, en la pasada edición de la Fiesta de la Vendimia.